



「地域と共に創り、地域と共に学ぶ」  
大町中コミュニティ通信

大町市立大町中学校  
コミュニティスクール  
2023年5月1日  
第1号

大町市立大町中学校は、市内小中学校の再編に伴い令和5年4月に開校いたしました。

大町中学校は、昨年度で歴史に幕を下ろした「第一中学校」・「仁科台中学校」両校の伝統を引継ぎ、地域の皆様に愛される中学校を目指し、学校・家庭・地域が互いに協力し合い学校作りを行うコミュニティスクールとして活動をスタートしました。

コミュニティスクールでは「地域と共に創り、地域と共に学ぶ」をテーマに、地域に開かれた学校作りを行ってまいります。地域の皆様には引き続き、中学校の教育活動にご理解ご協力をお願い申し上げます。

また、大町中学校コミュニティスクールでは、学校支援活動をサポートしていただく「大町中サポーター」を募集しています。詳しくは裏面募集チラシをご覧ください。

## ◆大町中学校 学校紹介

名称 大町市立大町中学校  
所在地 〒398-0002  
長野県大町市大町3759  
(旧仁科台中学校)  
TEL 0261 (22) 1817  
FAX 0261 (22) 0290  
e-mail [omachi@jh.city-omachi.ed.jp](mailto:omachi@jh.city-omachi.ed.jp)  
URL <http://jh.city-omachi.ed.jp/>



## ◆大町中学校「校章」

原案製作者は丸山朋也さん（仁科台中学校卒）で、183件の一般応募の中から選ばれました。

文字は、大町中学校の略称である「大中」を表し、第一中学校と仁科台中学校の両校の校章の字体を取り入れて「大」と「中」を表現しており、大町中学校へ2校の伝統を引き継ぐ願いが込められています。

(一部抜粋)



## ◆学校代表者挨拶

### 学校長

第一中学校と仁科台中学校の両校で紡がれてきた歴史と伝統が融合し、新しく大町中学校が開校しました。ご縁をいただき、校長としてお世話になっております。

開校式でも申し上げましたが、コミュニティ・スクールである本校の特色は、地域の皆様と協働して「地域に開かれた教育課程」を実現させるところにあります。教室と実社会で深い学びを重ねることで、学んだことが自分とつながり、学ぶことによって自分が変わっていく喜びを子どもたちが実感する。そんな学びの姿を地域の皆様とともに築くことで、子どもたちは、自分の可能性を信じ、自己実現をめざして生涯にわたって学び続ける「自立した学び手」となってくれることでしょうか。そして、ふるさと大町に誇りと自信をもち、持続可能な社会の担い手となってくれるでしょう。

生まれたばかりの大町中学校は、地域のかで成長する学校です。地域の皆様には、より一層のご支援を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

### 学校支援コーディネーター

大町市立大町中学校は、コミュニティスクールです。学校だけでなく地域全体のかで子どもを育てる学校です。

地域から応援をいただきたいメニューは沢山あります。学校内の整備作業、学習支援、農業・職場体験など「できるときに」「できる範囲で」お気軽に応援をお願いします。

学校は敷居が高いと躊躇されている地域の皆様、敷居は高くありません。大町中学校は地域の皆様の来校を心待ちにしています。最近学校へ行ったことがない、今の学校はどんな雰囲気なのか、新中学校はどんな様子なのか、興味があれば来校して応援をお願いします。

地域の方々の姿に “わにる” 生徒や先生がいるかと思いますが、気軽に来校ください。お礼に、大町中学校生徒たちの元気いっぱいのパワーをプレゼントいたします。

### 学校支援コーディネーター

大町中学校の活動を支援する学校支援コーディネーターを担当することになりました。

今年度新しくスタートした学校への支援という事で不安もありますが、はきはきとした受け答えをしてわが家の前を登校する生徒のみなさんのようすに励まされ、がんばろうという気持ちがありました。

幸い、これまで学校支援についてたくさん経験されてきた方々が大勢おられます。とても心強く思っていますし、協力し合って進めていきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

## 生徒会長

令和5年度の大町中学校生徒会長を務めさせていただきます。

私は大町中学校の生徒会長として「土台」を全校のみなさんと一緒に創りあげていきたいと思えます。

今年開校した大町中学校は、生徒会長が二人いるなどはじめてのことが多く、全校のみなさんや地域の方々、私自身も不安を抱えています。しかし、生徒会役員や先生方などと力を合わせ、これから長く続く大町中学校のしっかりとした「土台」を創り上げられるよう精いっぱい頑張ります。

そして、私は一中と仁中にそれぞれ引き継がれてきた「歴史」と「伝統」を大切にしながら、大町中学校としての新たな伝統とこれからにつながるような新体制での生徒会を、大町中学校に関わるすべての方たちと創りあげていきます。ご支援よろしくお願ひ致します。

## 生徒会長

こんにちは、4月7日に開校した大町中学校は、全校生徒499名という、大規模な中学校となりました。

そんな大町中学校の生徒会長となった私は、とてもワクワクしています。まず最初にあげられる理由の一つは、単純に関わる人が増えたことで友達がたくさんでき、学校をより一層楽しめるようになりました。

しかしワクワクがあれば不安もあります。それは、やはり一中生と仁中生の壁です。どうしても一中、仁中で壁ができてしまいます。それは関わってきた時間が圧倒的に違いすぎるからです。だからこそ私は、「自分から」を大切にしています。自分から行動すれば相手は何かしらの反応をくれます。だから私は、「自分から」を大切にしています。そして私はこの壁をぶっ壊し、居心地のよい学校にしていきたいと考えています。地域の皆様ご支援よろしくお願ひします。

## P T A 会長

令和5年度大町中学校P T A会長を務めさせていただきます。開校したばかりで戸惑いもありますが、「一中」「仁中」それぞれの中学校の歴史と伝統を引き継ぎ、お互いの壁を壊し共に新しい学校を創っていく、という決意を持つ生徒たちの後押しができるよう、われわれ保護者も学校の教育活動の充実のため、学校や地域の皆様と協力し合いながら、学習環境・生活環境の整備に努めてまいります。

また、大町中学校がコミュニティスクールとして、地域に開かれた学校作りができるように、地域皆様への情報共有や情報発信ができるよう心がけてまいります。今まで同様学校へのご支援をよろしくお願ひ申し上げます。